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      Clique ici pour en savoir plus !!!  
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Le PLURIEL des adjectifs 

 

Les adjectifs s’accordent en genre et en nombre avec le nom qu’il qualifie !  

Pour former le pluriel des adjectifs on ajoute un –s au nom singulier.  
Ex : Un grand événement = des grands événements 
Attention !  

✓ Les adjectifs terminés en –eau prennent un -x au pluriel.  

Ex : Un beau cheval : des beaux chevaux 

✓ Les adjectifs terminés par –al s’écrivent -aux au pluriel.  (sauf bancal, fatal, final, 

natal, naval et banal qui prennent un -s) 
Ex : un cheval royal = des chevaux royaux 

Ex : un combat naval = des combats navals 

✓ Les adjectifs terminés par un –s ou un -x ne changent pas au pluriel.  

Ex : un métal précieux= des métaux précieux 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=gYcYqZkvrBs

